

Venezuela: Abre sus puertas Feria Internacional de Turismo



El Aissami (C) destacó las potencialidades de la nación bolivariana para desarrollar la industria turística. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 14 dic (RHC) La Feria Internacional de Turismo de Venezuela, Fitven 2021, abrió sus puertas este martes en el estado de La Guaira, con la participación de autoridades y empresarios del sector procedentes de 16 países.

En la inauguración del evento, el ministro venezolano de Turismo, Alí Padrón, hizo énfasis en el objetivo de afianzar alianzas para el desarrollo de la industria del ocio, además de promover las potencialidades de la nación suramericana como una tierra de diversidades y multideestino.

El titular precisó que Fitven 2021 reúne hasta el próximo día 16, a representantes de 125 empresas, aerolíneas, turoperadores, prestadores de servicios y otras áreas vinculadas a la actividad turística.

Delegados de Cuba, Nicaragua, Sudáfrica, Indonesia, Irán y Rusia participan en la cita en calidad de países invitados de honor, en tanto figuran además exposiciones relativas a Nigeria, Angola, Etiopía, Guinea Bissau, Mali, Sudáfrica, Belice, Curazao, India y Palestina.

La Feria Internacional del Turismo de Venezuela en su edición 14 ofrecerá conferencias y seminarios sobre la situación y perspectivas de esta actividad económica a nivel mundial.

Por su parte, el vicepresidente de Economía, Tarek El Aissami destacó las potencialidades de la nación bolivariana para desarrollar la industria turística, la cual forma parte de la agenda estratégica diseñada por el Ejecutivo para potenciar la recuperación productiva del país. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/279856-venezuela-abre-sus-puertas-feria-internacional-de-turismo>



Radio Habana Cuba